

- 8 MAR. 1991

AGENCIA DE SERVICIOS
PRENSA - CON

ALONSO OVALLE 846 - DEPTO. 202
FONO 336183 - FAX 336183
SANTIAGO - CENTRO

Tribuna política



Por Alberto E.
Fuentealba Sch.
Consejero Nacional UDI

243

Por una verdadera reconciliación

Sin duda que uno de los temas más comentados en la última semana ha sido el referente al "Informe Verdad y Reconciliación".

La UDI ha aceptado la cuota de responsabilidad que le cupo en esa triste época de la historia nacional, al igual que lo han hecho partidos de izquierda y Renovación Nacional.

Es de vital importancia que "todos", tras haber aceptado su cuota de responsabilidad, busquen los ánimos que conduzcan a la paz y la reconciliación.

Lamentablemente hay sectores que como siempre, tratan de

envolver las situaciones con colores propios para llamar la atención de la prensa y de la ciudadanía, ya sea con manifestaciones callejeras, gritos, marchas, etc. ¿Es bueno todo esto para la reconciliación? Creo que toda la ciudadanía tiene claro, ahora, lo que ocurrió en el pasado y no es necesario hacer ese tipo de propaganda barata para llamar la atención.

Ojalá que juntos podamos ser nuevamente hermanos y no seguir siendo grupos de diferentes colores divididos por odios y revanchismos.

La UDI comprende perfecta-

mente a quienes claman justicia pero a la vez pide un poco de cordura y comprensión. El gobierno será quien tome las medidas necesarias para juzgar a los culpables.

Rechazamos enérgicamente que sectores, que se estiman representativos de las personas que han sufrido pérdidas humanas, se cobren venganza por sus propios medios como el vil asesinato del médico rancagüino del Ejército y su esposa.

Este tipo de "venganza" no nos lleva a la reconciliación que todos anhelamos. Es hora del perdón y la justicia.